
きね川福祉作業所内の日々の出来事を毎月お伝えします。 

 

きね川日記 
 

 今回は利用者自治会の活動についてお知らせします。昨年度までも自治会

役員はタウンミーティングで司会をしていましたが今年度からはタウンミー

ティングでは本人活動担当職員と一緒に事前に議題について打ち合わせをして

います。また毎回、代表者会議にも参加してもらい進行をしてもらっていま

す。そして新たな試みとしてリサイクル本の活用を始めました。先日、初めて

近隣の図書館を廻って絵本や旅行雑誌などを集めてきました。これからさらに

自治会が中心となって活動の幅を広げていきたいと考えています。（石井） 
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